



Digne-les-Bains, le 11 octobre 2016

INTERVENTION DE LA POLICE A MANOSQUE SUITE A UN APPEL MALVEILLANT

A 17h40, une personne a appelé le 17 pour signaler l'intrusion de deux individus cagoulés à l'école des Tilleuls à Manosque, à 300 mètres du commissariat de police.

L'intervention immédiate de la police nationale n'a pas permis de découvrir les individus en question.

Les dix-huit enfants qui restaient dans l'établissement avaient été confinés. Ils ont été rendus à leurs parents.

Enquête en cours, il semblerait s'agir d'un canular.

Contact presse : Régine CASANOVA – 04 92 36 72 10

Courriel : pref-communication@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Retrouvez le fil d'actualités des services de l'État dans les Alpes-de-Haute-Provence sur
Twitter en suivant le compte @Prefet04